



Goldfeuer

Album: „Meine Zeit“

VÖ: 21. August 2020

Label: The World Music Café

Die Sängerin Sissy Chrysos veröffentlicht unter dem Pseudonym GOLDFEUER ihr Debüt Album „Meine Zeit“. Ins Leben gerufen wurde GOLDFEUER durch Sissy Chrysos und ihren Vater Jörg Hoffmann, dem Komponisten und Pianisten der Songs. Sämtliche Texte der 15 Songs stammen aus der Feder der beiden. Als erste Single wurde „Was für ein geiler Tag“ (Radio Edit) ausgekoppelt. Dieses Lied ist ein treibender, sommerlicher Gute-Laune-Urlaubs-Song mit einem großartigen Refrain, der schnell zum Ohrwurm wird. Auch das Video zu diesem Song drückt das aus und man denkt an den Süden und wie Sissy ans Mittelmeer.

Mit ihrer Natürlichkeit und positiven Ausstrahlung und ihrer einfühlsamen klaren Stimme singt sich Sissy Chrysos direkt in die Herzen der Menschen. Sie erweckt die Songs nicht nur mit ihrer Stimme, sondern auch mit ihrem faszinierenden Feuertanz zum Leben. In „Mondtänzerin“ und „Bin total verzückt“ erhält die Musik durch den hörbaren pulsierenden Stepptanz der Sängerin und Tänzerin einen ganz besonderen Charakter. Mit dem Sänger Tony Clark sind zudem drei reizvolle Duette entstanden - hier treffen Klarheit, Rock und Sinnlichkeit aufeinander.

Wer die Musik von GOLDFEUER hört, will tanzen, loslassen, träumen.

Wenn man GOLDFEUER sieht, zieht es einen in den Bann einer einzigartigen Synthese aus Musik und Feuertanz, wie es sie bisher noch nicht gegeben hat.

Bio:

Angefangen hat alles mit einem Lied für eine Feuershow. Durch Zufall hat Sissy Chrysos eine alte Musik-Kassette von ihrem Vater entdeckt und ihr gefiel ein Lied so sehr, dass sie ihn fragte, ob er das wirklich komponiert hat und ob sie das Lied für eine Feuershow verwenden kann. Ihr Vater hat daraufhin die Musik neu eingespielt und Sissy hat einen Text dazu geschrieben. Am 03.03.2014 hat sie bei der Premiere zu "Elements of Life" im Kurtheater Bad Kissingen das Lied „Träume“, kombiniert mit Feuertanz, zum ersten Mal gesungen. Die Faszination Feuer wurde so völlig neu interpretiert.

Mit dieser Idee war der Grundstein für GOLDFEUER gelegt. Eine Verbindung aus deutschsprachigen Songs und funkelndem Feuertanz, Musik zwischen Pop und Schlager, zwischen poetischen Balladen und tanzbaren Songs.

Die musikalische Reise geht am 18. Juli 2015 weiter - mit einer Hochzeit und einem Lied. „Ich lieb Dich immer mehr“ war der Song, den Sissy an ihrem großen Tag ihrem Mann zum ersten Mal singt. Begleitet wurde sie am Piano von ihrem Vater Jörg Hoffmann.

Ein weiteres Lied entsteht, angelehnt an das Buch ihrer Mutter „Mit den Füßen beten, mit dem Herzen singen“. „Meine Zeit“ heißt der Song, den sich Sissy als Titelsong auserkoren hat. In dem Lied singt sie von der schnelllebigen, kostbaren Zeit, in der wir oft vergessen was wir eigentlich wollen, nämlich Leben atmen, raus gehen, zu neuen Ufern aufbrechen, ja, „Mit den Füßen beten, mit dem Herzen singen“.

Seit 2015 präsentiert Sissy dieses Lied, u.a. im Lichtspielhaus Ginsheim, bei der musikalischen Live-Bilderreise „Zu Fuß nach Rom“, bei der die ganze Familie auf der Bühne steht.

Sissys Vater am Piano, ihre Mutter liest aus ihrem Buch und ihre Schwester Lara zeigt die Filme zum Thema, die sie für die Show gedreht und mit der Musik von GOLDFEUER unterlegt hat.

Sissy Chrysos hat ihre Ausbildung als Musicaldarstellerin und Tänzerin an der Broadway Academy of Musical Theatre in Wien und der Musical Arts Academy of the performing Arts in Mainz absolviert. Schon während ihrer Ausbildung war sie am Staatstheater Wiesbaden engagiert und unterrichtete Kinder und Jugendliche in Tanz. Es folgten zahlreiche Engagements an Theatern und auf Festspielen. Bei den Nibelungen-Festspielen in Worms hat sie 2016 Regieassistentin geführt.

Seit 2012 ist sie festes Mitglied im "Firedancer"- Ensemble, mit dem sie national und international als Feuerartistin, Tänzerin, Choreografin und Sängerin unterwegs ist. Für das Projekt Feuer, Mond und Sterne wurde "Firedancer" mit dem European Best Event Award ausgezeichnet.

Seit Sommer 2019 hat sie die Schulleitung von Stagecoach Performing Arts in Darmstadt übernommen und unterstützt junge Menschen, an ihren einzigartigen Persönlichkeiten zu wachsen und Chancen im Leben zu ergreifen, während sie gleichzeitig Gesang, Tanz und Schauspiel lernen.

Inzwischen ist Sissy Mutter von zwei süßen lebhaften Mädchen und wie sollte es anders sein, es geht laut und turbulent zu und die Nächte sind kurz. „Da ist Musik Balsam für die Seele und gibt mir wieder Kraft für das was noch kommt. Ich singe über meine Träume, über meine Sehnsüchte, über die Liebe und über das unsagbare Glück in meinem Leben.“

Die Songs sind nach und nach zusammen mit Lothar Krell, einem genialen Produzenten, entstanden, der dafür sorgte, dass die Lieder auf die Reise gehen können.